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ESTADO DO PIAUÍ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PICOS 
CNPJ n• 07 .450.836/0001-37 

Rua Slo Sebastião, 32 - Centro 
Picos - Piauí 64.600-000 
Telefone: (89) 3422-6238 

E-mafl:camaraplcospl@gmall.com 

PORTARIA Nº. 111/23, GP/CM DE 10 DE ABRIL DE 2023. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PICOS -
ESTADO DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, inseridos na Lei 
Orgânica do Município, no Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Picos - Piauí e na Lei nº. 338/2020, que dispõe sobre a organização 
administrativa da Câmara Municipal de Picos. 

RESOLVE: 

Art. 1 ° - NOMEAR KAROLINE DA SILVA FEITOSA, portadora 
de Registro Geral/CPF nº 057.234.963-79, no Cargo em Comissão de 
ASSESSORA ADMINISTRATIVA, Símbolo CC-4, da Câmara Municipal 
de Picos. 

Art. 2º - A presente portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
com efeitos retroativos ao dia OI de abril de 2023. 

Art. 3º - Revogam-se todas as disposições em contrário. 

PUBLIQUE-SE. REGISTRE-SE; CUMPRA-SE. 

GABINETE DA PRESIDENCIA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PICOS-PI, EM 10 DE ABRIL DE 2023. 

b,_, J __ , Jo -~ 
'E~ Ced áe <Barros 'Fillio 
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Estado do Piauí 
Câmara Municipal de Canavieira 

ATA (77º) SEPTUAGESSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CANAVIEIRA- PI DO 32 ANO DA 142 LEGISLATURA, REALIZADA EM 

10 DE MARÇO DE 2023, ÀS 19:00 HORAS. 

Ao décimo dia do mês de março de dois mil e vinte três, ás 19:00 horas, foi 

realizada nesta casa, sessão ordinária tendo como pauta FORMALIZAÇÃO DAS 

COMISSÕES CCJ (COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA) E CCF (COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E FINANCIAS) . O Sr2. Presidente Heberson Rocha deu início a 

sessão, fazendo a chamada dos parlamentares, estando todos presentes, e logo 

em seguida pediu que a secretária fizesse a leitura da ata da sessão anterior. Em 

seguida a fim de reg istrar a sessão sobre formalização das comissões, o 

presidente Heberson abre novamente a sessão, passa ndo a palavra para os 

vereadores presentes, para que possam se posicionar sobre a formalização das 

comissões e sessões anteriores. Na oportunidade; o Vereador 0eolindo 

Va sconcelos relata que no seu ponto de vista foram 32 sessões em uma SÓ; 

tratou-se das comissões, tratou-se dos ofícios, e tratou-se do projeto de lei. 

Reitera ainda que sobre os ofícios houve falas desnecessárias sobre um oficio 

direcionado a secretaria de saúde e que o presidente nada havia de perguntar a 

ninguém sobre o tal. Em seguida o presidente Heberson Rocha; pa ssa a palavra 

para o vereador Francisco Osório que complementou a fala de 0eolindo 

V asconcelos; acrescentando que de fato o oficio foi enviado a secretaria no dia 09 

de fevereiro. A palavra passa então para a vereadora Francineuma da Silva, a 

mesma diz não ter nada a declarar, assim como o vereador Gilmar Martins e João 

de Andrade Filho. A palavra chega até o v ereador José Ribeiro que reitera que a 

câmara nada tem haver com ofícios enviados diretamente do gabinet e do 

vereador para a secretária de saúde. O Vereador Deolindo Vasconcelos retoma a 

fala nesse momento, concordando com o vereador José Ribeiro e afirmando não 

achar correto o questionamento do presidente da câmara sobre o assunto. O 

presidente da câmara passa a fala para o vereador Luiz Mota, o mesmo concorda 

que o oficio foi direcionado a secretaria, mais que não houve resposta. A palavra 

chega a vereadora Maria lzete Amorim que cumprimenta o presidente e demais 

vereadores presentes. E inicia concordando com a fala do vereador Zé da Ana, diz 

ainda: nós somos nove vereadores e cada um de nós temos legalmente dito e 

garantido na lei, só falta mesmo à estrutura, mas cada um de nós pela a lei 

garante um gabinete, e esse gabinete é de responsabilidade nossa, pra que a 

gente possa fazer projeto, fazer oficio e realizar ações. Após destacar o seu ponto 

de vista, a vereadora ainda frisa sobre a importância de cada um ter seu gabinete, 

e sobre a autonomia de confecção de ofícios e projetos que chegarem até a eles. 

E destaca ainda sobre as situações indesejadas que uma confecção de oficio pode 

trazer para os mesmo, e pede a compreensão do mesmo para que não haja uma 

confusão desnecessária. Após sua colocação pede a secretária para que haja uma 

mudança na escrita trocando a palavra "período" por "perímetro", e em seguida 

finaliza sua fala. Logo após o Sr. Presidente pede a secretária para que acrescente 

na ata que a fala sobre a psicóloga Nantilde Anjos é de cunho pessoal, e pede 

ainda que acrescente ainda a fala em que diz : que a vida é roda gigante e uma 

hora estamos por cima e outra hora estamos por baixo. E finaliza dizendo que 

esta fala e os outros principais pontos destacados na sessão anterior sejam 

registrados em ata. O Srº. Presidente perguntou se alguém queria fazer mais uma 

colocação, não havendo mais nada para o momento o Presidente deu por 

encerrada essa sessão. 
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